

Al coy un mes 1'50 peseta.—Trim...

EL SERPIS

Se suscribe en Alcoy, en la Ad...

PERIODICO DE LA MAÑANA

Números atrasados 25 centimos.

ANO VII REDACCION ALCOY SABADO 6 DE DICIEMBRE DE 1884 ADMINISTRACION NUM. 2042

ALCOY 6 DE DICIEMBRE DE 1884.

Expres de Paris.

De nuestro servicio particular. Paris 1.º de Diciembre 1884. Mad. Clovis Hugues continua siendo la heroína del día.

preciable, una garantía comun que no puede ser sustituida por nada; pero al par de esto, los jueces, guardadores de la conciencia, no deben echar en olvido que su mision es algo más que aplicar la letra muerta del Código...

Esta y no otra es la causa verdadera de que Mad Clovis Hugues haya despertado tan grande y poderosa simpatia en todas las clases. Victima de la calumnia y del expediente de los golillas, su situacion era doblemente triste; sabia todo el mundo que era inocente, que estaba limpia de la mancha que le habia atribuido Morin...

Francia es un país que se parece á pocos y Paris una capital que no se parece á nada. Las agencias de informes y malos negocios, el «chantage», los «souteneurs» no se conocen mas que aquí; la poblacion criminal y reinvidente, que indudablemente es una minoria insignificante, trae en jaque á la poblacion honrada, que á querer con un leve esfuerzo recobraría la paz y la tranquilidad en breves momentos...

como aves de rapiña y los esplotan ó los deshonran, ya escogiendo sus nombres, como el «procurador» Morin ya usando del «chantage» que es la forma mas vil y cobarde del robo, pero de un robo que no puede casi nunca comprobarse y gracias á esto queda casi siempre impune.

Por fuerza la opinion, al rebalarse contra estas maldades, que las leyes no persiguen por un equivocado respeto á la libertad individual, tiene que hacerlo en una forma impropcedente y anormal y de ahí las colisiones de hace dos años entre estudiantes y «souteneurs» (chulos) y de ahí las manifestaciones de simpatia, hacia el español Segarra, que obligaron á Mr. Grevy á indultar á este y de ahí por último, la agresion del Mad. Clovis Hugues, que todo el mundo escusa, porque todo el mundo tiene madre, esposa ó hijas y se coloca en la situacion de esa infeliz señora, deshonrada por la baba de la mas torpe y miserable calumnia.

Los poderes públicos tienen por necesidad que preocuparse con lo que pasa en Francia. Hay que votar la ley de «recidivistes» y establecer sin demora la policia de las costumbres. Si la republica continua permitiendo que las aguas de este inmenso charco, se encenaguen y corrompan cada dia mas, es imposible calcular hasta donde llegaremos por este camino.

Las teorias excesivamente democráticas de los románticos de hace cuarenta años, no permitian ciertas ingerencias del poder; hoy las aguas van por otro lado y la ley suprema es la salud de la nacion. Como la libertad reside por fortuna en las costumbres, ya nadie teme los golpes de estado, en cambio todo el mundo reniega de ciertas garantías á cuyo amparo viven los criminales.

Mad. Clovis Hugues será perdonada por los tribunales porque contra la impotencia de la ley está el fallo absoluto de la conciencia pública.

Locomotoras sin fuego

El fundamento de la invencion de las locomotoras sin fuego y sin humo es un principio de fisica conocido. En todo líquido á una alta temperatura, el punto de ebullicion se eleva ó desciende, segun que la presion sobre su superficie aumente ó disminuya.

Si en una vasija cuyas paredes, tienen la debida resistencia se produce vapor, á una alta presion y una cantidad suficiente del mismo se hace pasar á un recipiente que contenga agua, esta agua se calentará y se producirá una presion que corresponda con la temperatura, y al mismo tiempo el vapor se condensará en proporcion.

Este es el principio de la locomotora sin fuego; cuya aplicacion nos lleva á la solucion del difícil problema de la traccion mecánica en los trenvías.

En el empuje de este sistema se produce vapor á unas 15 atmósferas de presion en grandes calderas fijas. El recipiente ó acumulador que poderíamos llamar, que en las locomotoras de este sistema reemplaza á la caldera, se llena hasta las tres cuartas partes de agua y puesto en comunicacion con la caldera fija, al dar entrada al vapor se produce una gran ebullicion y el agua se calienta, toda uniformemente, teniendo desde el momento en que se establece el equilibrio de presiones y temperaturas, una gran cantidad de vapor acumulada y dispuesta á dar impulso y movimiento á todo el mecanismo.

En la actualidad existen en Inglaterra...

LA MARQUESA DE MENVILLE. 426

Pero no... habéis dejado vuestras plumas de azor en la plebeya liga de la calle de Paradis Poissonniere; ya sois virtuosos; no hay que hacer lucuras... hablemos con juicio.

425 LA MARQUESA DE MENVILLE.

—Nunca he pretendido haceros creer cosa alguna. —Excepto lo que aqui va á pasar. —Eso ya lo vereis. —¿Y tan extraordinario es? —No es mas que una cita entre dos personas que conocéis. —Cita muy singular sin duda. —No... cita muy natural entre gente que se quiere. —Suponiendo que tan natural sea, como podrá producir resultados tan importantes para vos ó para mí? —Es que, repuso Lucrecia, interin colocaba la doncella una mesita, en que se veían dos cubiertos, es que si la entrevista es vulgar, las circunstancias que la han producido son sumamente raras. —Es toda una historia... Historia que hace de vos, que debia terminar sin vos y que acaso sin vos no podrá desenlazarse. —Ya escucho... Dejésc caer Lucrecia sobre una silla, y mirando á Menville con alegre sonrisa, dijo: —¿Qué lástima que estemos riñidos, Roberto! ¡si vierais que jugarreta tan graciosa podia haceros con todo esto!

LA MARQUESA DE MENVILLE. 422

La criada hizo una reverencia y se marchó. Menville dijo á Lucrecia: —Tened presente que Flora habrá ido probablemente á llevar una de esas cartas; tal modo de preguntar si ha vuelto, no revela una destreza digna de vos. —Volved á leer mi billete, Mr. de Menville, respondió Lucrecia tirando de otra campanilla. —¿Qué quereis decir? —Que Flora no ha salido, que no ha ido á llevar carta ninguna y que está aquí. En efecto, Flora apareció en otra puerta. Menville volvió la cabeza. Entre la señora y la criada habia mediado una furtiva seña. Sin duda habia cumplido la segunda á satisfaccion los encargos de su ama, pues por los labios de Lucrecia pasó como un relámpago una cruel sonrisa de gozo. —¡Diantre! exclamó Menville, resuelto á no demostrar asombro ni desagrado; ¿y para qué fué esa pregunta á Luciana estando ahí Flora? —Para probaros que es imposible adivinar nada de cuanto yo haga, que nada sabreis mas que lo que yo quiera. Y todavia, añadió cogiendo una botella de agua y sirviéndose, sois tal, que persuadido



Holanda, Italia, Francia y Alemania numerosos tranvías de vapor, y unos, ó se han establecido desde luego con el sistema de locomotoras sin fuego; ó se han adoptado éstas posteriormente, pues las comparaciones de gasto en personal, combustible, entretenimiento de maquinaria y material, según datos fidedignos, arrojan los siguientes resultados:

El gasto de jornales y material consumido en las locomotoras sin fuego es ménos de 25 céntimos de peseta por kilómetro, y en las locomotoras de tranvías ordinarias asciende á 34 céntimos, ó sea un 36 por 100 más caro. Y sin embargo de ser el capital necesario para establecer una línea con locomotoras sin fuego tan sólo el 75 por 100 del que se precisa para las otras, las utilidades de las líneas cuyo sistema describimos son de 40 á 50 por 100 mayores que las obtenidas por el sistema ordinario.

En primer lugar, la pérdida por radiación de calor solo acusa una disminución en la presión de 240 gramos por centímetro cuadrado y por hora en verano, y 4,80 gramos por iguales unidades en invierno. En estas locomotoras no existe jamás peligro de explosión, y su poder es tal, que con ellas se dominan, reduciendo proporcionalmente la carga, pendientes de 5, 8, y hasta 12 por 100. Todos estos datos se hallan comprobados por la práctica, y muy recientemente por vastísimas experiencias llevadas á cabo en la gran fábrica de locomotoras Hoesuzollern, de Düsseldorf (Alemania), cuyo director, herr G. Leniz, es autor de un interesante trabajo sobre las mismas acogido con tal entusiasmo en Inglaterra que algunas de las más ricas compañías de tranvías de Londres han adoptado el sistema en grande escala.

En España la riqueza agrícola y minera, así como la densidad de población en muchas provincias, la abundancia de primeras materias faltas de salida por carecer de comunicación rápida y barata, hacen que toda empresa que tienda á fomentar y facilitar las transacciones entre tan poderosos elementos de riqueza cuente con el más seguro éxito y por eso los tranvías de tracción mecánica, que tan pingües é beneficios reportan en países cuyas condiciones son más desfavorables que las nuestras, constituirán una de las más lucrativas especulaciones.

### Noticias é intereses

#### LOCALES Y REGIONALES.

Hace pocos días unos cuantos individuos de esta ciudad, según se nos asegura, fueron de

merienda al barranco llamado del Pobre y sin duda, á falta de otra distracción mas civilizada, se entregaron al salvaje entretenimiento de desportillar las aristas del pontón del ferrocarril en dicha barranco construido.

Como quiera que hechos de esta naturaleza hemos tenido que registrar varios desde que van las obras del ferrocarril, debemos llamar la atención de las autoridades para que procuren estar sobre aviso y hacer sentir el peso del Código penal sobre los que de tal manera rebajan el nombre de un pueblo culto.

Se halla vacante una de las dos plazas de alguacil del Juzgado de primera instancia de Denia por procesamiento del que la desempeñaba.

Dicen de Alicante:

«El otro día hubo un descarrilamiento en nuestra estación de la vía férrea de Murcia que pudo traer fatalísimas consecuencias al pasaje.

Arrancó el tren de las seis de la mañana y en la primera abuja tomó la locomotora y la mayor parte de los carruajes por la vía general quedando el último coche y el furgón en la vía de escape, con inminente peligro de haber volcado.

Esto se evitó al cuidado del maquinista que pudo parar con tiempo el tren.

A la imperfección de la abuja se asegura que se debió el desgraciado accidente.»

En la calle Mayor, y en el trozo que hay junto á la plaza del Fosal, existen varios baches que ponen en peligro de volcar á los carros que por dicho sitio pasan.

Y no es esto solo; sino que á consecuencia de las últimas lluvias, ha quedado descubierta la portilla de las aguas potables que hay en el mismo sitio y en la que se ven expuestos los transeúntes á dar sendos tropezones.

Llamamos la atención de la Comisión correspondiente para que se arreglen los mencionados desperfectos.

De mañana á pasado quedara terminado el arreglo del paso de las Ventas de Muro, en la carretera de esta ciudad á Játiva, pudiendo transitar ya los carruajes cargados y evitando los pasajeros el cruzar aquel trozo, á pié, como viene efectuándose.

Asimismo puede darse por seguro que el día 25 quede terminado el puente de madera que se está habilitando en Montaverner sobre el río Albaida. Este puente estará formado por grandes terraplenes de grava y una pla-

central de apoyo, con dos ojos, pudiendo transitar por encima toda clase de carruajes y como es consiguiente peones y caballerías.

Mañana se abrirá el Teatro principal, poniéndose en escena el célebre drama de Zorrilla *Don Juan Tenorio*.

El lunes se pondrá en escena *La Campana de la Almudaina*.

Ha sido ascendido al empleo de comandante y destinado á la comandancia de Alicante, el teniente coronel capitán del cuerpo de Carabineros, D. Juan Rodríguez Frias.

Para recibir en definitiva la sección de carretera entre el río Albaida y el Guadalest, ha sido designado el diputado provincial, D. Ramon Puchol.

Ayer por la mañana al dar las ocho el reloj de Santa Maria llamó la atención el hecho de estar tocando la campana de los cuartos por espacio de diez minutos.

Este hecho debemos atribuirlo á la misma causa por la que dicho reloj adelanta y atrasa á discreción.

¿Cuándo podremos decir que el mencionado reloj esta bien arreglado?

A ruegos de algunos comerciantes hemos de llamar la atención de los industriales de esta ciudad, acerca de cartas con pedidos, que desde Málaga se reciben la nombre de casas desconocidas. A juzgar por los indicios estamos en presencia de una nueva Nazarena.

Leemos en *La Correspondencia de Valencia*:

«Anteayer empezaron á hacer sus servicios ordinarios desde Alcoy á Játiva los coches diligencias de la empresa de D. Gabriel Moreau Campo, saliendo á las cinco y media de la mañana, con objeto de que pueda llegarse á tiempo á Játiva, pues efecto del mal estado en que los últimos temporales han dejado los caminos, todavía existen dificultades para recorrer el trayecto, maxime cuando es posible que tengan los viajeros que atravesar con caballerías el río de Montaverner. Nos congratulamos de que este servicio se haya restablecido después de cuatro semanas, durante cuyo tiempo pueden juzgar nuestros lectores cuántos perjuicios se habrán irrogado.»

En el juzgado de Monóvar se está instruyendo por nuestro amigo y paisano el digno Juez de primera instancia de aquel partido don Ignacio Valor y Thous, un proceso por fal-

sedad cometida en documento privado. En el referido proceso, que es de alguna importancia, por la condición social de alguno de los sujetos que hoy figuran como procesados, está desplegando el Juzgado una actividad y celo extraordinarios, debiéndose á las acertadas disposiciones del Sr. Valor, la detención por la policía de Madrid de uno de los procesados, que ha sido puesto á disposición del Juez instructor. Por cierto que no solo estaba ausente el referido procesado, sino que, puede decirse, en ignorado paradero. El sujeto en cuestión se llama Pedro Jaime Villalta, es hombre de unos 75 años de edad y reconocido por la opinión pública como un célebre falsificador de toda clase de letras y documentos. Es persona de alguna ilustración y en otros tiempos, no muy alejados, desempeñaba en aquella localidad, el papel conocido vulgarmente con el nombre de *pica pleitos*. La captura del Villalta se debe, como antes hemos indicado, á las acertadas gestiones del Juez Sr. Valor y Thous, con gran inteligencia interpretadas por la policía de Madrid.

Este servicio debió agradecerlo no solo los vecinos de Monóvar, sino todas las personas honradas que en algo estimen la recta administración de justicia, pues la captura de Villalta encierra, según nuestros particulares informes, bastante importancia, por lo que no dudamos en felicitar al Sr. Valor y Thous que ha añadido este nuevo servicio á los que tiene prestados en su carrera.

Según noticias que recibimos directamente el día 10 del actual quedará suprimido el antiguo trasbordo entre Vallada y Fuente la Higuera, en la línea de Almansa á Valencia, quedando solo un pequeño trasbordo en el puente de Cofolés, entre Mogente y Fuente la Higuera, puerto de Almansa, y que será de unos sesenta pasos á pié.

Este servicio será solo para viajeros; las mercancías no se admitirán hasta que quede arreglada por completo la línea.

Se ha prorogado hasta 1.º de Enero el plazo para hacer pedidos de localidades en la Exposición de Amberes.

#### AVISO AL PÚBLICO.

Despacho Central de los Ferrocarriles de España. **Alcoy.** Como consecuencia de la inundación, que interceptó la línea de Valencia, y como para poder ser reponidos los desperfectos ocasionados, tiene que transcurrir un tiempo de inapreciable dura-

de que yo no puedo hacer otra cosa que mentir, de que miento siempre, creéis que esto es veneno si os digo que es agua, y que es agua si os digo que veneno.

—Si tuviese empeño en saber la verdad, os rogaría que bebiérais primero.

—Y yo haría lo que Cleopatra, bebería de la copa emponzoñada.

—Entonces aguardaría yo como Rodoguna.

—Y eso os demuestra que vuestra supuesta prueba no lo sería...

Pero prescindamos, Roberto, de estos juegos de palabras... de otras cosas mas serias tenemos que tratar. ¿Queréis pasar por un momento á la habitación inmediata y permitirme que me mude?

—Antiguamente me permitiais que asistiese á vuestro tocador.

—Mucho me temo, dijo Lucrecia sonriendo, que al decir eso sea mas bien una sospecha que no la pesadumbre.

—Dejo que lo advineis.

—Mi vanidad escoge; quiero creer que hablais por pesadumbre y no debo corresponder mal al último sentimiento bueno que en vos supongo. Quedaos.

Lucrecia se escondió detrás de un magni-

fico biombro de tapicería de Berlín, bordado á aguja.

—¿Os incomoda? dijo Menville.

—Ya se acabó, contestó Lucrecia volviendo á presentarse inmediatamente, cual si la varita de virtudes de una hechicera ó la cuerda de un maquinista de teatro hubiese trocado sus vestidos de hombre en una ancha bata de raso negro, rameada de rosas, en la que se envolvió.

Ya acabé, repitió ciñendo á su flexible talle el cordón con bellotas de oro... Pero en la posición en que estamos...

—¿Os ruborizais? preguntó Menville con ironía.

—¿Por qué sois grosero conmigo? dijo Lucrecia tristemente, mientras que Menville contemplaba á pesar suyo aquella soberana hermosura.

No le dijo que precisamente por sustraerse al imperio que no había ella dejado un punto de ejercer sobre su pecho, se refugiaba, por decirlo así, al sarcasmo injurioso, y contestó:

—¿Pues cómo queréis que traduzca esas severas precauciones?

—Nunca puede estar sobrado hermosa la mujer que ya no es amada.

—Modestia es esa que no pretendereis que yo crea.

—¿Qué bien os cae el despecho!

—Ese aire de tirano os sienta maravillosamente.

—Vos inspira secretas tentaciones de sacarme los ojos.

—¿Casi me inspiraría deseos de seduciros, dijo Lucrecia mirándole con sus bellísimos ojos dulcemente velados, si no supiera que en el mundo hay cosas imposibles.

—¿Quién os ha enseñado esa palabra, Lucrecia?

—Vos mismo, respondió Lucrecia haciéndole plato con el mayor agrado.

—¡Ah! es verdad, repuso Menville: recuerdo nuestra disputa sobre la señorita Dubos... Sois admirable en el arte de las transiciones; porque supongo que deseais venir á parar á Sefia.

—Por cierto que no pensaba en tal cosa; cuando me dijisteis que había cosas imposibles para vos; hacia mucho tiempo que sabia yo que las había para mí.

—¿Tiene esa relación con las revelaciones que tratáis de hacerme?

—Mucha; estamos en la cuestión. Así conversaban entrambos, risueños los labios é irritada el alma; mas nada revelaba el objeto que Lucrecia se proponía alcanzar.



cion, en su consecuencia se publica la relacion que se espresa á continuacion, de las partidas detenidas en Valencia y Benifayó, á fin de que los dueños de dichas expediciones puedan disponer retiradas de aquellas estaciones ó lo que crean mas conveniente á sus intereses.

El Jefe del Despacho Central,  
Antonio Navarro.

Número de expedicion.	Procedencia.	Núm. de bultos.	PESO. Kilógs.
5535	EN VALENCIA.		
5462	Sabadell.	3	92
34714	»	4	36
3725	Barcelona.	4	295
3709	Valls.	14	824
35095	»	4	28
35164	Barcelona.	2	202
35180	»	4	44
35194	»	1	20
35195	»	1	42
17462	»	4	408
870	Port-bou.	3	215
1388	Reus.	2	720
35133	Castellon.	1	186
35257	Barcelona.	9	3080
35264	»	1	21
35290	»	1	6
3526	Tarrasa.	8	2040
3528	»	2	228
	»	4	95
5354	EN BENIFAYÓ.		
5365	Valencia.	1	232
5268	»	2	122
5287	»	1	189
5284	»	2	64
7802	»	1	430
34504	Tarragona.	2	64
	Barcelona.	1	40

Para evitar interpretaciones equivocadas y á fin de hacer constar que los empleados del Hospital provincial de esta ciudad atienden como es debido á sus obligaciones, debemos hacer unas aclaracion á un suelto que ayer insertó un periódico de la localidad, referente á la existencia de varios montones de escombros en uno de los extremos de los jardines de aquel establecimiento. Se nos aseguró por los referidos empleados, que los indicados montones son restos tan solo de la gran cantidad de inmundicias que allí existían, y que por su abundancia aun no se habían podido trasladar por completo al lugar que tienen destinado, como lo ordenó el nuevo Director, tan pronto tomó posesion de su cargo.

### Polémica

Puesto que á ello nos obliga la insistencia de El Eco de Alcoy, que no quiere dar su brazo á torcer por nada ni por nadie y se apega al error y á la ignoracion, como la lepa al risco submarino que la sostiene, y con el fin de no tener que andar de ceca en meca buscando cada dia titulos con que encabezar las contestaciones que dediquemos al periódico trisemanal, fuerza nos es establecer una seccion de polémica, que en el nombre inauguramos hoy, aunque de hecho no sea ninguna novedad en nuestro diario.

Al primer suelto que El Eco nos dedica y que se refiere á la primera parte de nuestro artículo «Por partes» (no de «Todas partes», como El Eco dice, sin duda por hallarse mareado) se le puede aplicar aquello que ya otra vez le dijimos: así es pez, ni colorado, ni anda hácia atrás.

Veamos, sinó. Dice: «El Eco asistió á las sesiones y no tomó la palabra por una razon sencillísima y puesta al alcance de todos: vió que desde los primeros momentos se habia desviado la cuestion confundiendo lastimosamente asuntos que no eran de incumbencia de la clase obrera, trasladando los términos de la discusion y haciéndola esta imposible.» Aquí de la aplicacion de lo que antes dijimos: ni El Eco estuvo en la informacion, ni oyó (ó vió, como quiera) nada, ni le ha de valer el salirse por la tangente.

Prueba al canto. Si El Eco hubiera asistido desde los primeros momentos á la informacion oral, no hablaría de discusion, como lo hace, pues hubiera oído á un Secretario de la Comision informadora (nuestro Director) advertir como aclaracion, en nombre de la Mesa presidencial, que los oradores

debían limitarse á contestar los puntos del Cuestionario, sin entrar en discusiones que la Mesa estaba dispuesta á evitar puesto que no estaba el concurso llamado á discutir sino meramente á informar.

Esto lo oyeron todos los asistentes al acto, aun que no lo publicamos en los extractos de la informacion que hemos dado á luz, y por esto, tal vez, no lo rió El Eco.

Por lo demás nos permitimos en nombre de la Mesa presidencial, de la que formaban parte á mas del Comité ejecutivo, individuos de la Comision dignísimos é ilustrados, entre ellos el Sr. Juez de primera instancia que estuvo muchos ratos al lado del Sr. Vice presidente, dar las gracias á El Eco por el concepto que les merece y cuando llegue otra vez el caso no dudamos irán á tomar lecciones de la alta sabiduria del periódico trisemanal, para hacerlo mejor.

Igual manifestacion nos atrevemos á hacer en nombre de los oradores que intervinieron en la informacion, inclusa la casi escepcion que El Eco hace y que no nos parece muy conforme con lo de queridísimo amigo que añade, pues á los amigos y sobre todo cuando son tan dignos é ilustrados como D. Antonio Moltó Rico, no se les pone en ridiculo.

Y con esto, vuelva á su «madrigrera» El Eco, de donde mas le valiera no haber salido.

Pusimos de manifiesto que en la cuestion de la deuda que el Municipio tiene con la Diputacion, El Eco habla dicho: primero, que procedia de ayuntamientos á que perteneció uno de los actuales diputados provinciales, y despues, no que procedia, sino que pendia, y citamos al efecto sus propias palabras, fielmente trascritas, y en vez de confesar que no procedió de buena fé en la cuestion, pasa ahora por alto lo que no le está cuenta y pretende salir del paso dándose la enhorabuena porque ha conseguido «ponernos á su altura» («Buena altura nos dá Dios»), añadiendo que ha conocido que nuestros artículos «Por la boca muere el pez» y «Por partes» no son de una misma pluma («Conocer es!»), agregando que tenemos «inteligencia» aunque no basta para destruir sus dichos, y por último, que tiene una cartera, donde conserva las cosas para ulteriores efectos.

Nosotros nos felicitamos de todo ello, y le damos á El Eco las gracias por lo que nos afecta, y el parabien por lo que con él se relaciona; pero la capa no parece, y para estar afrenta á frente de la arbitrariedad y no consentir jamás que á personas dignas se las ofenda, aunque sean adversarios políticos, es preciso dar el ejemplo con hechos empezando por no ofender á esos mismos adversarios políticos, pues lo demás si que son «palabras, palabras y palabras, como dijo el poeta».

Dice El Eco: «No se nos ha contestado al suelto que dirigimos á los señores firmantes del comunicado que apareció en El Serpis el martes último: la elocuencia del silencio abona lo que respecto á dicho artículo dijimos.» Ya lo saben nuestros lectores.

Hubiera calculado El Eco que no siendo suscritores suyos los señores concejales aludidos, no tenían obligacion de saber lo que les decia, ni de contestar enseguida por consiguiente, hubieran aguardado siquiera veinte y cuatro horas mas y hubiese visio el suelto que á ruegos de dichos respetables señores publicamos ayer y reproducimos á continuacion por si le ha pasado inadvertido al periódico trisemanal.

Declamamos: «Con motivo del suelto publicado en el periódico El Eco de Alcoy y número correspondiente al dia 3 del actual sobre el comunicado que á nuestro diario se dirigió por algunos de los concejales del Ayuntamiento de esta ciudad, nos han hecho presente estos señores, que la providencia á que el suelto se refiere no pudo ser aprobada ni desaprobada por la Corporacion municipal, ni ser objeto siquiera de discusion, como asunto privativo de la Alcaldia y ageno á la competencia del Ayuntamiento. Que así lo entendieron los Concejales y por ello se abstuvieron de tomar acuerdo sobre la mencionada providencia, limitán-

dose á anunciar la dimision de sus cargos en el caso de insistirse en el consabido apremio. Si nuestro colega no se dá por convenido, habia que insertar literalmente el particular del acta del Ayuntamiento referente al caso, y entonces el público juzgará.» Digamos con El Eco: «Ya lo saben nuestros lectores.»

No somos nosotros los llamados á poner en claro lo que á la representacion del Sr. Rodriguez San Pedro se refiere. El Eco que parece estar mas en autos de este asunto, puede desvanecer las dudas que existan.

No obstante, como no queremos pecar de descorteses, diremos algo.

En primer lugar, que la noticia de que el diputado por Pinar del Rio y por Alcoy optará por el primer distrito, no es nuestra, sino de La Correspondencia, de El Imparcial, de El Liberal, de El Dia, de El Correo, de El Noticiero, de La Integridad y de otros periódicos de Madrid que ahora no recordamos, de todos matices políticos, que publicaron la noticia, siendo nosotros reos de copia y nada mas.

En segundo lugar, que muchísimo antes que El Eco naciera, sabíamos de buena tinta que el Sr. Rodriguez San Pedro es una persona muy amable y servicial, así como tambien que el año próximo no representará ya el distrito de Alcoy, sino el de Pinar de Rio.

En tercer lugar que la carta que el periódico trisemanal cita, prueba el primero de los extremos que anotamos en el párrafo anterior, pero no destruye el segundo.

Y en cuarto lugar que nosotros no nos hemos forjado ilusiones de ninguna clase, porque preferimos para Navidad un pavo á unas elecciones.

Por lo demás, ya que El Eco parece que sabe francés, aunque no esté muy fuerte en prehistoria, le diremos, que *rirá bien qui rirá le dernier*.

Tenga la misma calma que nos recomienda, y el tiempo, que es gran maestro de verdades, dirá quien estuvo en lo cierto.

### Correspondencias.

#### CARTA DE MADRID.

Madrid 4 Diciembre 1884.

El tema de hoy ha sido la asamblea izquierdista que ayer tarde se reunió en el antiguo Circo de D. Simon Rivas. Todos los periódicos traen reseñas mas ó menos estensas de los discursos que pronunciaron los Sres. Duque de la Torre Lopez Dominguez, Montero Rios, Balaguer y Bacerra, siendo de notar que mientras las declaraciones del general Lopez Dominguez han merecido los elogios de todos los elementos monárquicos, los fusionistas inclusive, que no es poco decir tratándose de unos enemigos tan irreconciliables de la izquierda, las declaraciones de los señores Montero Rios y Bacerra son alabadas por la prensa republicana, con lo cual claramente se demuestran las tendencias que en la actual izquierda se señalan: la del señor Lopez Dominguez correctamente monárquica y la de los otros dos señores citados que consideran accidental la forma de Gobierno.

Cou seguridad puede decirse que esta division estallara en un término mas ó menos breve viniendo á aumentar el número de fracciones de ese partido cuyo número de grupos es ya difícil de contar.

En la prevision de esta contingencia aboga «El Imparcial» de hoy por la agrupacion de todos los elementos liberales dinásticos en un artículo que ha llamado la atencion, y en el que indica que no ve la imposibilidad de que vivan juntos desde el señor Alonso Martinez al señor Montero Rios; dicho artículo concluye con las siguientes palabras que encierran la esencia íntima del pensamiento del periódico de la Plaza de Matute:

«He ahí por que, aplaudiendo lo que se ha hecho, deploramos lo que se ha dejado de hacer: congratulándonos por lo que hemos visto, nos lamentamos vivamente de las ausencias insustituibles y de los divorcios que se ha tratado de legalizar.

Cien veces hemos dicho á los fusionistas: deponed vuestras animadversiones, porque no seréis poder si estais solos.

Con la misma sincera lealtad repetimos hoy á la asamblea de la izquierda: tenéis una bandera, grandes caracteres, mucho entusiasmo, pero necesitáis sumar á vuestros afines y á vuestros hermanos, si pretendéis ser un partido gobernante.»

En mi concepto el trabajo de «El Imparcial» será trabajo perdido, pues pretender unir á elementos tan indisciplinados y discordes es colocar agua en cestillo.

La última noticia que puedo darle hoy sobre la izquierda es que mañana celebraran un banquete magno en el mismo sitio en donde ayer se reunió la Asamblea. A juzgar por el número de cubiertos habrá mesas hasta en los pasillos y en los balcones.

El consejo de Ministros celebrado hoy ha tenido una importancia relativa. Se ha tratado de la marcha que lleva la Conferencia de Berlin, del estado económico de la gran Antilla de la cuestion escolar y de la reunion de las Cámaras. Este es el punto que podemos calificar de mas importante de cuantos se han tratado; ha quedado acordado que la apertura de las Cortes se verifique el dia 27. Esta fecha ha dado lugar á una frase ingeniosa que he oido esta tarde en el salon de Conferencias decia un diputado antiguo periodista, aludiendo á la cuestion Universitaria, que se proponen llevar las oposiciones á las Cámaras: «El dia 27 se abrirán las Cortes y el dia 28 se celebrará la degollacion de los inocentes».

La cuestion escolar continúa igual. Los alumnos continúan sin asistir á las clases, apesar de que La Correspondencia de España dice lo contrario. Los Catedráticos de la protesta han entregado esta tarde á las cinco una proposicion de recurso al Sr. Pidal.

La dimision del general Concha de la presidencia de la junta Consultiva de Guerra y Marina, no obedece á causas políticas.

El Sr. Romero Robledo saldrá mañana para Antequera.

En la Academia de Jurisprudencia puede considerarse elegido, puesto que se le vota sin oposicion, nuestro Embajador en Paris don Manuel Silveira.

Se ha hablado tambien hoy de la crisis Francesa pero no me detengo á hablarlo por la estension de esta carta. Los Círculos animadísimos.

### Boletín religioso.

SANTO DE HOY. — San Nicolás de Bari y Santa Acela.

SANTO DE MAÑANA. — San Ambrosio obispo.

### ULTIMA HORA

#### SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 5 Diciembre (4 tarde). Se habla nuevamente del tratado de comercio en Inglaterra, cuyas negociaciones parece se reanudarán. La réplica del ministro de Fomento Sr. Pidal á la exposicion que ayer tarde le presentaron los catedráticos estará concebida en términos muy enérgicos.

Madrid 5 Diciembre (6 15 tarde). El banquete izquierdista ha estado sumamente animado. Se han pronunciado numerosos brindis. El entusiasmo entre los izquierdistas ha sido grande. Entre los varios oradores que han usado de la palabra ha quedado perfectamente dibujada la disidencia que existe en este partido.

Madrid 5 Diciembre (7 30 noche). El Gobierno se muestra verdaderamente deseoso de los debates parlamentarios. La salud en Toledo es lamentable. Reina gran animacion en los círculos políticos.

Alcoy: Imp. de EL SERPIS, Mercado 9.



AGENDA

Ó LIBRO-MEMORIA.

(Apuntes diarios)

para 1885.

Dna e la Imprenta de Manuel Moltó, calle del Mercado núm. 9.

PRECIO 12 REALES.

ALMANAQUE

DE

LA ILUSTRACION,

para 1885.

Al precio de 8 reales, se vende en la Imprenta de Manuel Moltó, calle del Mercado 9.

CALENDARIOS AMERICANOS

Ó DE PARED,

para 1885.

Se hallan de venta, en la Imprenta de Manuel Moltó, calle del Mercado 9. Variedad en los precios.

15. MERCADO 15 MAQUINAS PARA COSER de La Compañia Fabril

SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a 2,50 PESETAS semanales. Pagos al contado 10 pñ de rebaja.

Garantía verdadera é ilimitada. Enseñanza gratis á domicilio.

Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especial para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina.

UNICA SUCURSAL EN ALCOY

15. MERCADO 15.

TALLER DE CORTINAS PERSIANAS Calle S. Mauro núm 14.

COMESTIBLES Y ULTRAMARINOS

DE

MANUEL SEGURA

Sto. Tomás 3

LA Moda Elegante.

periódico de señoras y señoritas

AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir...

Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA.

Carretas, 12, principal, Madrid.

ESTOMAGO, NERVIOS, HUMORES

Usad las PERLAS KOCH grandioso é infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso...

UNA RECOMENDACION IMPORTANTE:—Congreso médico de Londres de 1882.—Desde hoy cesamos en aconsejar á nuestros Clientes la ida á los Establecimientos Bañerios...

Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre, sin debilitar, ni alterar las digestiones...

Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen

Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA.

Precio de la caja 8 reales en toda España.

Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen

Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA.

En venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías de Europa y América. Si en algun punto no las hubiera, pídale en carta al Depósito de Barcelona...

Importantisimo á la humanidad

Del minucioso análisis practicado, durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz D'ez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loches...

El único gran diploma de honor

competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras en la Exposicion Internacional de Niza distincion hasta ahora no concedida.

“El Peregrino, y “El Estudiante, Marcas en propiedad, aplicables á libritos y carteras de papel para fumar

SE VENDEN

juntamente con varios enseres de taller y algunas existencias de papel confeccionado.

Darán razon (Alcoy: c. Cordeta 23 Albacete: San Antonio 4.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY.

Anuncios recomendados.

Table listing various shops and services in Alcoy, including ZAPATERIA, CAFES Y FONDAS, DROGUERIAS, PAPERERIA, LAMPISTERIA, and LA VALENCIANA.

PASTA PECTORAL DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA. TOSITOS. Este remedio es tan positivo que...

ASMA. Remedio pronto y seguro que...